



17.07.2024

WIR SEHEN UNS IN FRANKFURT!

In diesem Jahr ist bei der Automechanika vom 10. bis 14. September 2024 vieles anders, als in den vergangenen Jahren. Die Halle 11 wird für fünf Tage noch mehr zum Zentrum der K&L-Szene als jemals zuvor. Warum? Weil die Macher der internationalen Leitmesse extrem stark auf Fachausstellung in Kombination mit Informationsprogramm und Networking fokussieren. Die Automechanika hat sich quasi neu erfunden. Natürlich ist auch die Redaktion von schaden.news mit dabei.

Wir berichten nicht nur tagesaktuell auf unseren Kanälen bei Facebook, Instagram, Linked In und YouTube über das Messegesehen, sondern sind auch **Tag für Tag mit unseren Schadensspots in der Halle 11.1. live on Stage**. Am Dienstag, Mittwoch und Donnerstag diskutieren wir mit unseren Talkgästen über verschiedene praxisrelevante Themen. **Am Freitag, den 13. September ab 15 Uhr steht dann der Schadentalk auf dem Programm, der nur vor Ort live zu erleben ist**. Gemeinsam mit Konrad Wenz (>>Fahrzeug und Karosserie<<) konfrontieren wir beim Schadentalk Allianz Versicherung, HUK-Coburg, Innovation Group, Riparo, DMS und SPN mit der harten Werkstattrealität. Anschließend haben Sie bei der Aftershow-Party Gelegenheit mit unseren Talkgästen und vielen anderen Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus unserer Branche persönlich zu sprechen. In diesem Extra-Newsletter geben wir Ihnen einen Überblick über die verschiedenen Talkrunden, Termine und Themen. In den nächsten Wochen und Monaten halten wir Sie dann immer wieder auf dem Laufenden. Mehr Informationen erhalten Sie wie immer auch auf www.schadentalk.de.

Der Besuch der Automechanika lohnt sich also in diesem Jahr besonders. Wir sehen uns ganz bestimmt in Frankfurt!

Christian Simmert